



■ MÁSTER EN LA UNIVERSIDAD



Margarita Robles (3^a izda.), en su visita a Derecho./GUZÓN

La jueza Margarita Robles lamenta la poca sensibilidad del CGPJ con los desahucios

L.G.

La vocal del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) Margarita Robles lamentó ayer en Salamanca que este órgano judicial haya tenido "poca sensibilidad" al no abordar el informe de un grupo de magistrados que proponía agilizar y abaratar los procesos de desahucio. Robles, que inauguró el Máster en Estudios Interdisciplinares de Género de la Universidad de Salamanca, aseguró que el estudio es "serio, riguroso" y a su juicio demuestra el "compromiso" con una problemática social como es el desahucio. Sobre este aspecto manifestó que los jueces han demostrado que "no están al margen de lo que está ocurriendo" y son "muchos", los vocales que comparten el con-

tenido de ese estudio, por lo que avanzó que esperan que haya una mayor sensibilización jurídica y social, en algo en lo que no se puede permanecer indiferente. Por ese motivo, agregó que hubiera sido "bueno" que el Consejo no se hubiera "puesto de espaldas a la realidad", en estos temas.

Por otro lado, la jueza se refirió al tema central de su conferencia, 'Mujer y cargo público', para denunciar que aunque se ha "mejorado mucho" en la participación de las mujeres en la vida pública y como ejemplo está la Ley de Igualdad, para las mujeres sigue siendo "mucho más difícil que para los hombres" ostentar un cargo. Además, concluyó que se está produciendo "un retroceso muy importante" en políticas de igualdad.